

平和運動センター情報

第463号 2014年10月29日
富山県平和運動センター発行
TEL 076-431-8756

沖縄知事選あす告示

オナガ雄志 知事候補 勝利へ

全国からの支援を呼びかけます

大激戦の
沖縄県
知事選



辺野古新基地を許さず、
安倍政権へ痛打を

・富山県平和運動センター
オ16回定期総会

10月31日(金) 15時～
自治労会館大ホール

・沖縄平和
TEL
098-833-3218
FAX
098-833-3123

・標的の村
上映会
本日(魚津)
明日(福井)

富山・高岡は
終了しました
(50名に参加いた
きました)(感謝)

がはじまりました。
こんどの知事選挙は、新基地建設
を認めない「建白書」の実現をめざ
す保革の枠組みを超えた「オール沖
縄」の勢力と、県民を裏切つて新基
地建設を進める勢力との対決です。
オナガ雄志(前那覇市長)候補は、
辺野古新基地を含む新たな基地建
設を許さず、県民本位の県政実現へ、
奮闘しています。

県知事を変え、辺野古新基地建設
をやめさせましょう。オナガさん勝
利で、集団的自衛権行使容認など



知事候補 翁長雄志氏 那覇市長候補 城間幹子氏
沖縄平和運動センター

推薦
決定

私たち平和センターは、11月16日に執行される
沖縄県知事選挙において、翁長雄志氏の推薦を
決定しました。

翁長氏は、立候補にあたり、「オスプレイの配備
撤回、米軍普天間飛行場の閉鎖・撤去、県内移設
断念」を求め41の市町村長・市町村議會議長が
署名し安倍総理に直訴した「建白書」の実現を最
優先することを掲げ「あらゆる手法を駆使して辺
野古に基地はつくらせない」と断言。また高江ヘリ
パッド建設にも反対を表明しました。さらに米軍
基地は沖縄の経済発展の阻害要因であると指摘
しました。公約では、福島の悲劇は決して他人事

や過去の事ではないとして沖縄での原発建設に
断固反対を表明し、観光は平和産業としてカジノ
誘致にも反対を表明。格差社会をなくす事への取
り組みも公約に掲げています。

平和センターは、平和フォーラムをはじめ全国
の仲間の皆さんと共に築いてきた運動の成果の
表れだと考えています。

平和センターは、翁長雄志候補の勝利をめざし
て全力で頑張っていきます。

あわせて、同日に行われる那覇市長選挙には、
那覇市職労が推薦する城間幹子氏と共に推薦
し、知事選とのW勝利をめざして頑張ります

11月16日投票の沖縄県知事選挙

「戦争する国」へ暴走する安倍内閣
に痛打を与えるよう。

大激戦の知事選挙を勝ち抜くた
めに、全国のみなさんへ、ご支援を
心から呼びかけます。